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Estudio del Versículo 9, Capítulo 19, Libro de Lucas del Nuevo
Testamento en la Biblia. Autoría: Lucas.

Versículo Lucas 19:9
‘Jesús le dijo: –Hoy ha venido la salvación a esta casa, por
cuanto él también es hijo de Abraham,’
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¿Qué  significa  Lucas  19:9?,  su
importancia  y  los  estudios  que
podemos  aprender  con  este
versículo:

La salvación a través del encuentro
con Jesús
El  versículo  de  la  Biblia  que  nos  ocupa  en  esta  ocasión
pertenece al Evangelio de Lucas (19:9). Es un pasaje en el que
se narra la visita de Jesús a la casa de un hombre llamado
Zaqueo, jefe de los recaudadores de impuestos. Zaqueo era
ostracizado por su trabajo y su riqueza, pero esto no impidió
que Jesús lo llamara a su lado. Cuando Zaqueo aceptó a Jesús
como su salvador y Señor, la respuesta de Jesús fue rotunda:
"Hoy ha venido la salvación a esta casa, por cuanto él también
es hijo de Abraham".

La influencia de la cultura y las normas
sociales en la vida espiritual
En aquellos tiempos, la religión judía hablaba mucho de la
pertenencia a una cierta genealogía, la de Abraham. El hecho
de ser hijo de Abraham era considerado un distintivo de pureza
y buen linaje, algo muy importante en la sociedad en la que
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vivían.  Sin  embargo,  Jesús  demostró  que  la  verdadera
pertenencia y la verdadera pureza no estaban determinadas por
la genealogía o la posición social, sino por la fe y la
entrega al Señor.

Este encuentro de Jesús con Zaqueo nos habla de la capacidad
del amor y del perdón para transformar una vida. Zaqueo era un
hombre rico y poderoso, pero en su interior anhelaba algo que
su posición social y su riqueza no podían darle: el sentido de
pertenencia, el amor y la gracia del Señor.

La importancia de aceptar a Jesús como
nuestro salvador personal
Jesús viene a nuestra casa, a nuestro corazón, a nuestra vida,
a través de la fe. Cuando aceptamos a Jesús como nuestro
salvador personal, nuestra vida cambia radicalmente. Dejamos
atrás la vieja vida y nos convertimos en nuevas criaturas,
creadas por Dios para hacer el bien y vivir en su gracia.
Podemos experimentar la alegría, la paz y la plenitud que sólo
la presencia de Dios puede dar.

Reflexiones finales
Este  pasaje  bíblico  nos  invita  a  reflexionar  sobre  la
importancia de nuestra relación con Dios. Si bien la tradición
y la cultura pueden influir mucho en nuestra vida espiritual,
lo importante es el encuentro personal con Jesús. Él nos llama
a  su  lado  y  nos  ofrece  la  salvación.  Solo  necesitamos
acercarnos a Él con humildad y apertura de corazón, dejando
atrás nuestras limitaciones y entregándonos por completo a su
amor y gracia. Que, como Zaqueo, podamos abrir nuestras casas
y nuestros corazones a Jesús, y experimentar la salvación y la
vida nueva que Él nos ofrece.
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